PRESENTATION DE LA FOJRE DE

MARSEJLLE



La foire de Marseille est une manifestation annuelle qui s'est déroulée cette année du 23 septembre au 03 octobre. On y trouve des artistes, artisans, commerçants et exposants venus du monde entier. Le thème de cette année est la gastronomie, il y a également plusieurs thèmes comme le « plein air, le « bien être », la détente, ou encore, l'espace international... ». La foire existe depuis 1924 et est organisée par la SAFIM (SA Foire International de Marseille), gestionnaire du Palais des Congrès et des Expositions Marseille Chanot et organisateur d'évènements.

-la foire a pour objectif de créer une animation commerciale sur la ville, mettre Marseille en valeur, mettre en relation les offreurs et les demandeurs de produits ou de services, relancer l'activité économique sur la région.

A la foire les entreprises présentent leurs biens ou services sur des stands. La foire de Marseille est la deuxième plus grande foire de France, elle attire plus de 340 000 visiteurs et 1000 exposants en 11 jours!

<u>UNE EXPERIENCE UNIQUE!</u>

Nous avons interrogé **Clément** pour en savoir plus sur son expérience à la foire de Marseille

Clément est élève de terminale professionnelle **commerce** et a vécu une expérience en tant que vendeur dans un stand de charcuterie alors qu'il était venu comme tous ses camarades, visiter la foire. Le vendeur du stand a repéré Clément qui goûtait à ses produits, puis il l'a interpellé pour lui proposer de travailler avec lui car le vendeur a trouvé que Clément avait l'accent du Nord. De plus, il aime travailler avec les jeunes. Clément s'est aussitôt muni d'un tablier et de gants tout en attachant ses cheveux. Pendant 15 minutes il a interpellé les clients en criant : « Venez goûter nos produits, les meilleurs de la région! », il a proposé des dégustations... L'exposant a été tellement satisfait de son passage qu'il lui a proposé de revenir quand il le souhaite.



Laura G Samar F Claire R